

Alfredo Guerreros Benavides¹



Estimados lectores:

Los nuevos reportes sobre la mortalidad en el Perú, expuestos en el Registro Nacional de los últimos 20 años, revelan que las patologías respiratorias agudas y las exacerbaciones de las crónicas siguen golpeando la salud de muchos peruanos.

Este número de Interciencia está dedicado a la patología broncopulmonar, tan frecuente y costosa en nuestro país es por eso que la Clínica Internacional, no está ajena a esta realidad, presentando valiosos aportes del Dr. Torres, que diagnostica una asociación entre la función respiratoria y el antecedente de haber vivido en altura. Una conclusión que tiene que ver con el estudio transversal en pacientes con Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica, por consumo de tabaco, en Lima y Callao. Un trabajo inédito que además demuestra la buena formación de nuestros médicos residentes.

Otra patología respiratoria crónica amenazante de la vida es la Fibrosis Pulmonar. Su reconocimiento precoz es muy importante y la exclusión de la misma, puede llevarnos hasta la biopsia pulmonar, como es nuestro caso de Neumoconiosis, patología asociada al trabajo en minas.

En general, todos los artículos y casos que traemos hoy son muy interesantes, y es parte de nuestra línea de la investigación, un tema que incentivamos y apoyamos a través de nuestra Unidad de Investigación y Docencia.

Interciencia sigue viva gracias a su apoyo y la decisión de nuestra gerencia de seguir apoyando la publicación en aras de mejorar el servicio a nuestros pacientes.

Como siempre los invito a disfrutarla y a compartir la información,

1. Director Médico Corporativo, Clínica Internacional